平成 13 年度生) 和泉

### 0 自己紹介をお願いします。

進学し、 まだ総合科学研究科が設置されていませんでした。 私は、 教育学研究科博士課程前期に入りました。その当時は 総合科学部を平成十七年三月に卒業しました。その後

育学研究科の授業を受ける、という形で2年間を過ごし、修了 らない時代でしたので、研究室は総科にあった状態のまま、教 研究をしようと決めた場合、教育学研究科に入学しなければな しました。 当時、私が卒論を書いていた総合科学部の研究室でそのまま

### 0 仕事内容を教えてください。

4 V D

確に言うと、広島大学東広島地区運営支援部教育学研究科支援 私は今、 教育学部学生支援室で事務の仕事をしています。正

することは入試の実施に際してそれほどありませんが、入試 続き、といった一連の業務を担当しています。 願書受付、入学試験の実施、 に学生さんに補助をお願いして一緒に広報をしています。 広報に関しては、広島大学説明会・オープンキャンパスの際 入試担当ということで、広島大学教育学部の学生さんと接

室学士課程担当というところで働いています。

広報から始まり、場合によっては入学試験問題の作成補助、

合格者判定、合格発表、

私が主に担当しているのは、入試関係の仕事です。入試の

## ◎この仕事を選んだ理由は何ですか?

が主な理由ですね。 たらいいな」という風に考えてこの仕事を選びました。これ うところで生活をしてみて「ここで学生と一緒になって何か のかということを考えたとき、四年間・六年間「大学」とい 般企業も広島大学も受験しました。しかし本当に何がしたい を作っていく、学生の成長を助けていく、そんな仕事ができ いう思いを目標としていました。就職活動をするなかで、一 私は、学生と関わる仕事がしたい、「教育」に携りたい、

教職員になるのが一番良いのではないか、という結論に至り いいな」という思いがありました。どうしたら広島大学にず う形でバレー部に関わっていたのですが ボール部に所属していました。四年間体育会のバレー部でバ っと在籍することができるだろう、ということを考えた結果 レーをして、二年間修士の課程にいるときには、 別の理由もあります。私は学部生の時から体育会のバレー 「引き続きできたら コーチとい

### OB • OG 紹介

めています。 務職員となり、現在は体育会バレーボール部の男子監督を務 のじゃないかと思って、ここに就職しました。広島大学の事 るじゃないかと思って、ここに就職しました。広島大学の事 るじゃないかと思って、ここに就職しました。広島大学の事 ないでをして雇用されることが非常に厳しい時代であると言われて ました。当時、国立大学の教員というものは出身大学で常勤

# ◎ 学生時代のエピソードを教えてください。

でした。 私は体育会バレーボール部に所属していました。春からバー発表をする授業科目がありましたが、それもスポーツ関係と、当時、超域研究・展開研究という論文作成とポスター発表をする授業科目がありましたが、それもスポーツと思っていたんですね。勉強よりも部活の方に力を入れていました。 勉強に関して話しますと、私はスポーツをしたいと思っていたんですね。勉強よりも部活の方に力を入れていました。 会式戦に当たりまして、キャンプには行かず部活の方に行っ がました。当時、超域研究・展開研究という論文作成とポスター発表をする授業科目がありましたが、それもスポーツ関係 でした。

なったなと思います。

が、プログラム内で他の授業を取ったのも非常に良い経験にが、プログラム内で他の授業を取ったのも非常に良い経験にが組み合わされた人間科学プログラムに在籍していたのですれました。健康スポーツ科学と表象制作学、人間存在基礎学工年生の後期からの研究室もスポーツ関係の分野に配属さ

「学部を超えていろんなことを学べた」のは自分の中ですご習に行ったりとか、コーチングに関する授業を受けたりとか、当時から教育学部の授業も取っていましたので、登山の実

くよかったなと感じます。

# 学生時代で後悔していることやうれしかったことは?

0

になっていました。四年生の時に就職活動をせずに進学しよを作るといった意味で、いろんな分野の人がいるという総科を作るといった意味で、いろんな分野の人がいるという総科の環境の中でその人たちと多く交流できなかったのは一つ後の環境の中でその人たちと多く交流できなかったのは一つ後後しているところかなと思います。

した学生生活を送りました。 そういった面で、総じて満足になっていました。四年生の時に就職活動をせずに進学しよいがあたことでした。整形外科でリハビリテーションに関係するようなアルバイト、ボランティアで小学校のスポーツ少年のおうと考え、学部生の時にできなかったことをしよう、とだろうと考え、学部生の時にできなかったことをしよう、とだったとでした。 整形外科でリハビリテーションに関係するようなアルバイトとが社会貢献をすべきだったな、と気になってたくさんできました。 そういった面で、総じて満足しなってたくさんできました。そういった面で、総じて満足した学生生活を送りました。

## 総合科学部を選んだ理由は何ですか?

0

ことがなかなか想像できませんでした。凄さがわかるからこたのですが、自分の中で、その憧れと同じ方向に進むという生をすごく尊敬していて、こんな風になりたいなと考えてい教員」にはなるまいと考えていました。高校の時の部活の先私は「教育」に携わりたいと考えてはいましたが「学校の

### OB • OG 紹介

れません。ポーツに関連した教育」を考慮して学部選びをしたのかもしがーツに関連した教育」を考慮して学部選びをしたのかもしう視点が入ってくるので、違った視点から教育に、特に「スれません。そう考えた時に、教育学部に行くと「教員」といそ、自分としては別の方向で追いたいと感じていたのかもし

# ) どのような面で仕事のやりがいを感じますか?

とが多くあります。そこで起こる周辺の変化を感じるこに成人の壁を越えます。そこで起こる周辺の変化を感じるこたい十八歳から二十二歳までの学部生がいて、彼らは在学中仕事に関して、大学という環境について見てみると、だい

わる中で大きな喜びかなと思います。長を間近で見ることができる、ということが、大学教育に携がることで「与えられる側から与える側へ」役割が変わる成るこで、子供の状態から大人の状態へと成長し、学年が上

# 総合科学部でよかったと思うことは何ですか?

大持っているように感じます。というところが一番良いたまったレールが敷かれていない、というところが総合科学部ならでは、だと思います。だからこそ、総科生というのは他の学部の学生と比べていろんならこそ、総科生というのは他の学部の学生と比べているます。だからこそ、総科生というのは他の学部の学生と比べているように感じます。とにチャレンジする能力に長けている、そういう意識を多く持っているように感じます。

壌」というのが総合科学部の素晴らしいところです。 見を持って動いているように見えます。「多様性を許容する土る人と同じことすればよい、という認識ではなく、自分の意緒でなくても動けるのも良いところだと思います。そこにい自分で動くという認識が当たり前に存在している。人と一

# 総合科学部学生へのメッセージをお願いします。

0

世界のです。 一次のは大きくならないことに気づいてほしいところに と得るものは大きくならないことに気づいてほしいです。何 と得るものは大きくならないことに気づいてほしいです。何 と得るものは大きくならないことに気づいてほしいです。何 と得るものは大きくならないことに気がいてほしいなければ弾 がを成し遂げたければ、それだけ自分の身を厳しいところに のと得るものは大きくならないことに気がいてほしいなと思いま は象的な表現になりますが「挑戦」してほしいなと思いま

担当

### OB · OG 紹介

### 見 生 力 士 事 内

(株)リクルートキャリア 新卒事業部リクルーティングアドバイザー 平成 17 年度生 原田 亜美 さん

## ◎ 現在の仕事内容を教えてください。

正島県内の新卒採用をする企業の方々に対し、新卒採用の設計・情報提供することが主な仕事内容です。企業がどれな人材に対しているのか、という3 たいか、また、それをどのような方法で伝えるのか、という3 たいか、また、それをどのような方法で伝えるのか、という3 たいか、また、それをどのような方法で伝えるのか、という3 に事内容を把握するために、そこで働いている人に直接インタ

### 仕事のやりがいは何ですか?

0

かげでいい採用ができた」と感謝の言葉をいただくことが、今採用が一段落した後に、企業の方々から「ありがとう」「お

ている様子を見ると、とても嬉しくなりますね。採用活動から入社した方にお会いして、その方が元気に働いの自分のやりがいに繋がっています。また、自分が関わった

## 就職活動においてのポイントはありますか?

0

きますし、就職活動での企業探しはしやすくなると思います。んと理解している人は、様々な活動においても活躍が期待で行動が不安定になってしまいます。自分が活かせる力をきちれが不十分だと、何を基準に動けばいいのかわからなくなり、自分の「軸」を知ること、つまり、自分のやりたいことや自分の「軸」を知ること、つまり、自分のやりたいことや

### 原田さんの軸は何ですか?

0

自分の考えを相手に押し付けないことを大切にしています。自分の考えをしっかり持ちつつ、他人の意見を受け入れられるよいで、考え方や置かれている状況は全然違います。その中で、で、考え方や置かれている状況は全然違います。その中で、で、考え方や置かれている状況は全然違います。その中で、の考えがぶれないようにすることも気をつけています。自分の考えをしっかり持ちつつ、他人の意見を受け入れられるようにしたいと思っています。

### 学生時代の思い出は?

0

出向くなどといった授業が印象的でした。総合科学部は、入私は地域科学プログラム所属だったので、里山や動物園に

### OB • OG 紹介

とには 択肢も豊富なので、 学後も専攻の選択を考えることができますよね。 せているのかはまだわかりませんが、 はなかったです。 たので、 ました。 つながったと感じています。 私が選択したときは、 歴史を専攻しようという気持ちは固かったし、 それが、社会人になって、 そこがこの学部の強みだと日々感じてい 一年次の時の授業が面白かっ 自分の好奇心を養うこ 知識として活か それに、 迷い 選

また、 備から本番まで楽しむことができました。 楽しかったことを覚えています。オリキャンは、 部の友達と遊ぶことや、オリキャンなどの恒例行事がとても すか? 私は化けをやっていたので、新歓などの恒例行事の準 なった今でもつながりがありますよ。今でも化けってありま たことはとても思い出深いです。そのメンバーとは社会人に と近くのファミリーレストランで集まって夜遅くまで話合っ えられる側と、 私は迎える側の時、 当時は部活やサークルには入っていなかったので、 逆に後輩を迎える側、両方とも楽しかったで 催し物をする係になっていて、 先輩方に迎 友達 学



### ◎ 学生時代の後悔は?

人と関わることも重要だったかなと思います。楽しかった部分もありましたが、授業の一環などで学校外のればよかったと思います。総科は学部内だけでの活動が多く私はあまり学校外に出なかったので、課外活動にも参加す

利用して、インターンシップへ行っていれば良かったと感じまた、課外での活動の中でも、夏休みなどの長期休暇を

で、 ると時間が取れない、 きでした(笑 の時しかできない長期の旅行をしたかったです。社会人にな 選択肢だと思います。 の時からインターンシップを受け付けている企業もあるの ってくださった先輩の気持ちがわかりますね。行っておくべ は金銭の面も考えて行きませんでした。今になって、 インターンシップに力を入れてきています。 ってきていますよね。 ています。近年の傾向として、 入学してすぐの段階から将来について考えるのも一つの それに合わせて、ここ最近は国 と先輩に言われていたのですが、 あとは、 就職活動の開始時期 海外旅行などといった、 1年生や2年生 が遅くな そう言 全体が 学生 当時

## 広大生へのメッセージをお願いします。

0

験したことを通じて、 り感じたりして欲しいです。 をしてほしいと思います。 見を鵜呑みにするのは避けた方がいいと思います。 とができますが、不確かなものもありますので、他の人の意 限りません。今はインターネットなどで簡単に情報を得るこ と、他の人の意見を持ち出して話す学生と出会うことがあり 合う会社は異なりますので、 社によって求めている人材は様々ですし、 ると、「私の先輩は、あの会社のことをこう言っていました」 自 分の足で行動し、 人の意見に耳を傾けるのは大事なことです。ただ、 感じたことには素直に従い、 自分の目で見て、耳で聞いて、 あなたが同じように感じるとは 就職活動をする学生と接してい また、 人によって 自己判 自分で経

27 生 小川 五

担当

佐藤 大志